
   

 

 

 

 

  

 

 木枯らしが吹きすさぶ頃となりましたが、皆様い

かがお過ごしでしょうか。 

年内のオープン戦を全て終えた弊部では、個人の

課題克服に向けてトレーニング、練習に日々励んで

おります。春には一回り成長した姿をお見せできる

よう精進してまいりますので、今後とも東大野球部

をよろしくお願いいたします。 

  

 

  

 今回の特集は、「サンタさんにお願い」です。今年サ

ンタさんにお願いしたいものを語ってもらいました。 

 

大﨑 大輝（3年・捕手・白陵） 

今年もクリスマスが近づいてきましたが、僕のとこ

ろにはいまだにサンタさんがやってきます。浪人時代

でさえクリスマスの朝には枕元にプレゼントが置い

てあり、上京して一人暮らしをしている今でもクリス

マスにはプレゼントが届きます。 

ただ高 2あたりからは自分の希望を言う機会がなく、

サンタさんのチョイスでプレゼントが決まっている

ので、今年はこのメルマガを通じてお願いをしたいと

思います。 

サンタさん、今年はナイキのトレーナーが欲しいで

す。よろしくお願いします。(詳細はラインで伝えま

す。) 

 

 

 

横山 優一郎（2年・投手・四日市） 

僕がサンタさんにお願いしたいのはクロスバイク

です。僕は知らない土地にふらっと計画もなく行くこ

とが好きです。よくあてもなく近所を散歩して景観を

楽しんでいます。でも徒歩では距離に限界があるので、

クロスバイクをもらって一日中チャリ旅をしてみた

いです。あまり港区に行ったことがないのでオフの日

に夜景でも見に行きたいと思います。 

 とても図々しいのですが、これに加えてクリスマス

の朝目が覚めたら筋肉隆々になっていたら、僕にとっ

て最高で忘れられないプレゼントになるでしょう。 

 

 

土井 芳徳（2年・外野手・國學院久我山） 

 結論から言うと「全自動雀卓」です。僕は、麻雀が

大好きです。たまにチームメイトと雀荘に打ちに行き

ます。麻雀は、浪人期に覚えた娯楽で、僕の心の安定

に一役買っていました。麻雀は一生やっていくつもり

ごあいさつ 
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で、クリスマスももちろん麻雀をして夜を明かすつも

りです！サンタさんお願いします！！ 

P.S.両親へ 

買ってもらおうとは思ってません。 

 

 

植村 友貴（1年・内野手・灘） 

 今回はどうせなのでサンタさんの可能性を信じ、

お金で買えないものにします。 

まずは「単位」。周りの勉強好きな人の割合がど

んどん高くなるような進路を歩んでしまったため辛

いです。 

次に「時間」。「マジ忙しい！1日はなんで 24時

間しか無いの？？」などと呟く人種は一番嫌いだっ

たのですが、最近そう思わなくも無いのは、親の言

ってたことが後になって正しいと気づくのと同じ原

理でしょうか。 

最後に「彼女」。説明は不要です。 

冬の練習は過酷ですが、地道に成長していこうと

思いますので、応援よろしくお願いします。  

 

隈部 敢（1年・外野手・浅野） 

 どうも！身長的に部内で最もサンタさんが来てく

れそうな男、隈部敢です！僕は、くだらない親父ギ

ャグをあまり言わなくなりますように、とお願いし

ます。最近、気づけば親父ギャグを言っています。

「(中国語の発音の)声調が成長した」とか、「盲点

が広がった、もう打てん」などとつい口にしてしま

います。くだらなすぎてすごく白けます。僕は身長

だけで十分にネタになるので今後、ギャグはもう少

し慎重に言っていこうと思います！ 

 

 

 

今回の特集はいかがでしたでしょうか。 

次回は「2018 年締めくくり」と題して、2018 年は

自分にとってどういう年だったか、そして来年の抱

負を語ってもらいます。どうぞお楽しみに！ 

今後とも東大野球部をよろしくお願いいたします。 

編集後記 


